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2 0 1 7～2 0 1 8 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

クラブテーマ ：参加して、行動して、ロータリーを楽しむ Let’s Enjoy Rotary 

会長／大木健市  幹事／林 博宣  会報委員会／中西弘徳・宇野秀幸 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第４５回 通算１５２９回

平成３０年６月５日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 5/22修正出席率

６６名 ３９名 ６１．９％ １００％

 ゲスト：（なし） ビジター：（なし）

★会長あいさつ     大木健市会長

こんにちは。

本日は東海東

京証券の杉村

さんの入会式

です。ありが

とうございま

す。前任者の

吉田さんには

大変お世話になります。

 職場見学例会として、大名古屋ビルジング

の東海東京証券オルクドールホールにて職場

見学例会を開催させて頂きました。その節に

はお世話になりました。ありがとうございま

した。

6 月 3 日には、豊川リレーマラソン 2018 開

催されました。豊川宝飯 RC チームも小野さ

ん土井さん中心に出場されたそうです。お疲

れ様でした。

 友人と言うものには「晴天の友」と「雨天

の友」の 2 週類の友があるという例えがあり

ます。言うまでもなく、苦難の際に身の回り、

身近にいてくれる「雨天の友」こそ本当の友

達だと言う事を示しています。

 正しく、1 年以上、共に活動し、支えてく

れた理事・役員・委員長・会員の皆様は、一

生忘れることの出来ない「雨天の友」と言え

るのではないかと思っています。本当に心よ

り感謝申し上げます。

★幹事報告       林 博宣幹事

次回例会のご案内

★委員会報告

太田稔会員

豊川リレーマラソン 2018 出場報告

雑誌広報委員会（原田雄二委員長）

ロータリーの友 6 月号の紹介

★新入会員の入会式

東海東京証券 杉村建二氏

新入会員の紹介     小野喜明会員

東海東京証券の杉村建二を紹介します。推薦

者は度会会員ですが、私が変わりに紹介をさ

せて頂きます。昨年の 4 月に豊橋支店来られ

まして、豊橋東 RC に 1 年在籍をされて、今

回は豊橋支店豊川営業所所長として、当クラ

ブにご入会して頂きます。昭和 38 年生まれの

現在 55 歳です。ぜひ皆さんで温かく迎えて頂

きたいと思います。よろしくお願いします。
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バッジの贈呈

歓迎のことば   大沢茂樹パスト会長

 ロータリー情報

委員会から歓迎の

ことばを述べさせ

て頂きます。

 杉村君の入会を

大歓迎させて頂き

ます。例会前に皆

さんに挨拶をされて、自己 PR をしっかりと

されていました。豊橋東 RC での経験もある

ようですので、我々のクラブでも大いにご活

躍頂きたいと思っています。前任者の吉田さ

んのように毎週の例会に出席をして、仲間づ

くりをして頂きたいと思います。

新入会員あいさつ    杉村建二会員

 皆さん、はじめ

まして。

 出身は香川県の

高松市です。昭和

60 年に東海東京

証券に入社しまし

た。2007 年から

2008 年の間、豊川支店に勤務をしていました。

ですので、久しぶりにお会いする方もいます。

とても馴染みのある土地です。前任は豊橋支

店長として豊橋におりました。豊橋市も豊川

市も分かりやすい場所で、安心して仕事が出

来る地域だと思っています。

 家族は、名古屋に住んでいます。奥さんの

娘が 1 人いて、平日は単身赴任して、週末は

名古屋に戻るという良い距離感で家族とも上

手く暮らしています。

 良い地域の勤務で感謝をしています。まだ

まだ色々と教えを賜りたいと思っています。

ロータリアンとして頑張っていきたいと思っ

ています。今後ともご指導の程よろしくお願

いします。

★理事・役員・委員長の退任あいさつ

金田柾宏直前会長

 本年度、大

木会長のもと

で直前会長の

職をさせて頂

きました。直

前会長は特別

に仕事はなく、

毎月の理事会

に出席をしました。この 1 年間、理事会の皆

さんの足手まといにならない様に理事会に出

席をさせて頂きました。

本年度の大木会長には、私から何もアドバ

イスをすることはありませんでした。それは、

大木会長のリーダーシップがありました。も

うすぐ次年度の柴田年度が始まります。大木

会長を見習って頑張って頂きたいと思います。

1 年間ありがとうございました。

杉浦節子副幹事・プログラム委員長

 本年度、副幹

事とプログラム

委員長を務めさ

せて頂きました。

副委員長には大

木悦子さんにお

願いをして 1 年

間やらせて頂き

ました。

1 年間の例会プログラムの卓話の部分をど

のように埋めようかと悩んでしました。

本年度は、新入会員の皆さんに新入会員ス

ピーチを 25 分間を担当して頂くようにお願

いし、皆さん上手に自己紹介を含めたスピー

チをして頂きました。ありがとうございまし

た。新入会員の皆さんを知って頂くには、良

い時間だったと思っています。

他の卓話の部分については、度会さんにア
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ドバイスを色々と頂きまして、何人かの講師

をお願いすることが出来ました。色々と皆様

にはお世話になりました。何とか 1 年を終え

ることができます。本当にありがとうござい

ました。

山本博史親睦委員長

 本年度は親

睦委員長を務

めさせて頂き

ました。今年

度の大木会長

のテーマは、

「参加して、

行動して、ロ

ータリーを楽しむ Let’s Enjoy Rotary」でご

ざいました。この方針に添えるように、親睦

行事を企画して参りましたが、至らない点が

ありました事をお詫び申し上げます。

8 月に開催した納涼例会は、納涼と言いな

がら、猛暑の中、知多半島で海鮮バーベキュ

ーをしました。猛暑と炭火の熱で暑い納涼例

会となりました。

10 月の 1 泊の秋の行楽は、初日は比叡山延

暦寺、2 日目は京都観光とゴルフ同好会コン

ペをしました。私はゴルフに参加をさせて頂

きましたが、寝坊をしまして、ゴルフクラブ

ではなく、歯ブラシ片手にゴルフ場に入りま

した。

12 月のクリスマス家族会は、親睦委員の中

村嘉輝会員にご尽力頂き、TC スプラウトの

ダンスと黒人プロシンガーのステージをして

頂き、過去最高の 155 名の出席を賜りました。

 春の行楽は、5 月 9 日に大木会長リクエス

トの愛知航空ミュージアム、大須観音参拝、

大須演芸場へ行き、最後に熱田蓬莱軒神宮店

に行き、うなぎの懐石料理を食べました。親

睦委員の原田雄二会員が熱田蓬莱軒さんとご

親戚関係ということで、私たちの知らない所

で価格交渉をして頂きましたので、当初の予

算よりも大幅に少なく済みました事に感謝申

し上げます。

 親睦メンバーの皆さんに支えて頂いて、4
つの行事を無事に終えることが出来ました。

各行事にご参加頂きました会員各位の皆様、

親睦メンバーの皆様、事務局、トラベル東海

の林さんには大変にお世話になりました。1
年間ありがとうございました。

中西弘徳会報委員長

 本年度、会報

委員会の委員長

を務めさせて頂

きました。委員

会メンバーの宇

野副委員長と会

報に載せる写真

の撮影をして参

りました。無事に 1 年を終えることが出来そ

うです。ありがとうございました。

原田雄二雑誌広報委員長

 本年度、雑誌

広報委員会の委

員長を務めさせ

て頂きました。

最初に雑誌広報

委員長をやって

と林幹事さんに

言われた時は、

入会して 1 年は経っていませんでした。ロー

タリーの事をまだ何も分かっていない時だっ

たの無理だと思っていましたが、ロータリー

には「No」はなく、「Yes」か「はい」だと言

われたので、「分かりました」と言って受けま

した。

 前任の杉浦委員長にも色々とアドバイスを

頂きました。本を読むことも、字を書く事も、

大の苦手なので、自分には無理だと思いまし

た。ですが、大木会長のテーマ「Let’s Enjoy 
Rotary」のように、自分でロータリーを楽し

めば良いんだと思う様にして、雑誌を読むよ

うにしました。

 雑誌の紹介は、自分が読んで楽しいと思っ

た部分を紹介しました。1 年間、何とか終え

ることが出来ました。紹介した内容は、皆さ

んからは不満だったとは思いますが、まだロ

ータリー歴が浅いと言う事でご勘弁を頂きた

いと思います。

 最後に 1 冊の本を紹介します。私は字を読

むのが苦手です。字を読む以外でロータリー

が分かる事ないかと考えました。今年の 3 月

に発刊された「米山梅吉物語」というマンガ

本があります。これを読むと、ロータリーの

事がまだ分からない人が読むと、日本のロー

タリーの創始者である米山梅吉さんの考えが
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少しだけ分かります。興味のある方には、お

貸ししますのでお声を掛けて下さい。1 年間

ありがとうございました。

★ニコニコボックス

 星川佳伸会員 誕生日を祝って頂き

 小野喜明会員  〃

 野中泰志会員 事業所創業を祝って頂き

 大場 篤会員 創業と入会を祝って頂き

★TASC の活動報告

今年も豊川リレーマラソン 2018 が豊川市陸

上競技場で開催され、初回からのサポート団

単体として、今年も TASC のノボリと横断幕

で大会を盛り上げました。

前日準備と当日の片付けに出て下さったメン

バーの皆さんありがとうございました。

★リレーマラソン出場報告

6 月 3 日豊川リレーマラソン 2018 に今年もチ

ーム豊川宝飯 RC として参加をしました。

3 回目の参加となる今年はポリオの T シャツ

を着て、沿道の皆さんにロータリー活動を PR
しました。完走タイムは、421 チーム中 314
位、3 時間 34 分 10 秒でした。

参加者

小野喜明会員、太田稔会員、大島嗣雄会員、

土井昌司会員、石黒貴也会員、宇野秀幸会員

廣田篤会員、中村嘉輝会員、早川喬俊会員

藤原良江事務局          10 名

※ガバナー事務所の HP 
にリレーマラソン参加

 の記事が掲載されまし

 た。ご覧ください。

会報担当：中西弘徳会員・宇野秀幸会員


